

小海高等学校生活指導係発行

中間着の着用について確認と徹底を！

ほんの少し前までは暑かったのに気づくと秋も深まり紅葉も進んでいます。朝夕はめっきり寒いほどになってきました。みなさん体調の管理をしっかりして下さい。

さて、10月になり衣替えで学校指定のセーター（中間着）を着用する諸君を多く見かける時期になってきました。もう一度中間着について確認をします。

- ・中間着（学校指定のセーター）は原則10月から5月の期間着用を認める。
- ・男子→ブレザーとワイシャツの間に着用出来るのは本校指定の中間着である。
- ・女子→ブレザーとブラウスの間にベストを着用するか本校指定の中間着を着用する。
- ・男女とも本校指定の中間着以外のセーターは着用出来ない。
- ・中間着を着用する場合は必ずブレザーを着用する。

中間着（本校指定のセーター）については上記のように決まっています。『工芸室の窓から第3号(4月27日発行)』に中間着が導入された経緯を載せました。色々な紆余曲折があって今の本校の制服が存在しています。ですから制服という物は大事に着用する義務があると思います。制服着用のルールを守ってください。さもないと多くの先輩が苦勞して準制服として導入することになった中間着という存在がなくなってしまうかもしれません。

自転車は安全第一で利用しましょう

「小海高校から坂道を猛スピードで下ってくる自転車が危ない。」という苦情が寄せられています。自転車は歩行者よりもスピードが出る分だけ危険度も増します。自分で危険を回避出来る程度のスピードで走行して下さい。また道路の標識に従い、止まるところは止まること、これからは日の入りも早いので、無灯火は厳禁、早めの点灯を心がけて下さい。登下校に自転車を利用している諸君はもちろん、休日に自転車を利用する際も注意して下さい。

たとえ自転車でも歩行者など相手に損害を与えればその賠償の責任があります。

今月は乗車マナー月間です。

今月3日（月）から31日（月）まではJRおよび鉄道各社による「高校生のマナー向上に向けた取り組み月間」となっています。駅や列車内でのマナーの向上を目的としたものです。以下は鉄道各社のマナーアップポスターからの抜粋です。

- ・座席はゆずりあって使いましょう。
- ・整列乗車にご協力ください
- ・駅や車内の美化にご協力ください。
- ・スムーズな乗車にご協力ください。
- ・携帯電話での通話はお控えください。
- ・点字ブロックや手すりを必要としているお客様がいます。

駅頭指導を行っている駅やその周辺にゴミが散らかっていることがあります。中には明らかに本校の生徒であると思われる物もあります。当たり前のことですがゴミはゴミ箱へ！列車内でのマナーもよろしいでしょうか？携帯電話や友人との会話そして他のお客さんの迷惑になるような行為は行っていませんか？乗車・降車はスムーズに行い列車の運行に支障のないようにして下さい。

